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平成２９年度第１２回市営保育所移管先選定部会 摘録 

 

日  時：平成２９年１２月２６日（火）午後６時３０分頃から午後８時３０分頃まで 

場  所：京都テルサ東館２階 視聴覚研修室 

出席委員：安保千秋，岡美智子，川北典子，髙田光雄，土江田雅史，安井雅子 

     （敬称略：五十音順） ※計６名（鎌田髙雄委員，菱田不二三委員欠席） 

 

 

（前略） 

 

【安保部会長】 

 以後，私の方で進行させていただきます。御協力をよろしくお願いいたします。 

 まず初めに，前回の第１１回市営保育所移管先選定部会において，菱田委員が特定

の法人名を挙げて，その活動を紹介したことに対し，崇仁保育所の保護者の方や傍聴

者の方から問題ではないかとの御意見をいただいております。これに対して，事務局

としてはどのようにお考えですか。 

 

【村上公営保育所課長】 

 事務局から御説明させていただきます。前回の選定部会での菱田委員の発言につい

ては，一般的な民間保育園の質について質問するに当たり，委員が御存じであった法

人名を例示されたものでした。 

 菱田委員は同法人の理事等ではなく，同法人との間に利害関係がないことも確認し

ており，本市としては問題のない発言であると考えております。 

 本日御欠席の菱田委員からも，この件について誤解を与えるような発言があったこ

とについて申し訳ないというお言葉をいただいております。 

 事務局からは以上でございます。 

 

【安保部会長】 

 ただ今，事務局から説明がありましたが，この市営保育所移管先選定部会について

は，審議対象となる保育所の保護者の方などから非常に高い関心をいただいておりま

す。今後の審議に当たって，疑念や誤解を招くようなことがないよう，私も含め，委

員の皆様におかれましては，慎重な発言をお願いいたします。 

 私も進行について十分配慮して進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

（後略） 


